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ABSTRAK 

Skripsi dengan judul “Pengaruh Media Audio Visual terhadap Minat dan 

Hasil Belajar Siswa Kelas V Mata Pelajaran Bahasa Jawa di MIN 7 Tulungagung” 

ini ditulis oleh Anif Roatul Abidah, NIM 12205183161, Program Studi 

Pendidikan Guru Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan 

(FTIK) Universitas Islam Negeri (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, 

yang dibimbing oleh Dr. Hj. Sulistyorini, M.Ag. 

Kata Kunci : Media Audio Visual, Minat Belajar, Hasil Belajar 

Penelitian ini dilatar belakangi oleh rendahnya minat dan hasil belajar 

siswa terhadap pembelajaran bahasa Jawa yang masih berpusat pada guru dengan 

menggunakan media pembelajaran konvensional, dimana proses pembelajarannya 

menggunakan metode ceramah  dan tanya jawab sehingga kurang adanya 

keterlibatan siswa dalam mengikuti proses pembelajaran. Salah satu media 

pembelajaran yang dapat digunakan untuk meningkatkan minat dan hasil belajar 

siswa adalah media audio visual. Media audio visual menyajikan audio (suara) 

dan visual (gambar) yang menyenangkan dan dapat membangkitkan rasa 

keingintahuan, antusias, dan ketertarikan terhadap materi pembelajaran, sehingga 

siswa memiliki minat terhadap suatu mata pelajaran. 

Rumusan masalah dalam penulisan skripsi ini adalah : 1) Adakah 

pengaruh media audio visual terhadap minat belajar siswa kelas V mata pelajaran 

bahasa Jawa di MIN 7 Tulungagung? 2) Adakah pengaruh media audio visual 

terhadap hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 7 

Tulungagung? 3) Adakah pengaruh media audio visual terhadap minat dan hasil 

belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 7 Tulungagung? 

Adapun yang menjadi tujuan penelitian ini adalah : 1) Pengaruh media audio 

visual terhadap minat belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 7 

Tulungagung. 2) Pengaruh media audio visual terhadap hasil belajar siswa kelas V 

mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 7 Tulungagung. 3) Pengaruh media audio 

visual terhadap minat dan hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa 

di MIN 7 Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan pendekatan kuantitatif dengan jenis penelitian 

quasi experiment (eksperimen semu) dan desain penelitian yang digunakan adalah 

non-equivalent control group design. Teknik pengambilan sampel dalam 

penelitian ini menggunakan non probability sampling dengan tipe purposive 

sampling. Sampel dalam penelitian ini adalah siswa kelas V-A dan kelas V-C 

MIN 7 Tulungagung. Metode pengumpulan data menggunakan angket, tes, serta 

dokumentasi dan dianalisis menggunakan uji t-test, pairred t-test, dan uji 

MANOVA dengan bantuan IBM SPSS Statistics 21. 

Hasil penelitian yang diperoleh berdasarkan analisis data dapat 

disimpulkan bahwa : 1) Terdapat pengaruh media audio visual terhadap minat 

belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 7 Tulungagung dengan 

nilai signifikansi 0,000 < 0,05 dan nilai thitung  > ttabel   yaitu 10,535 > 1,674, maka 

H0 ditolak dan Ha diterima  2) Terdapat pengaruh media audio visual terhadap 
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hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 7 Tulungagung 

dengan nilai signifikansi 0,000 < 0,05 dan nilai thitung  > ttabel   yaitu 9,950 > 1,674, 

maka H0 ditolak dan Ha diterima 3) Terdapat pengaruh media audio visual 

terhadap minat dan hasil belajar siswa kelas V mata pelajaran bahasa Jawa di MIN 

7 Tulungagung dengan nilai signifikansi 0,000 < 0,05, maka H0 ditolak dan Ha 

diterima. 
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ABSTRACT 
 

Thesis with the title "The Effect of Audio Visual Media on the Interests 

and Learning Outcomes of Class V Students in Javanese Language Subjects at 

MIN 7 Tulungagung" was written by Anif Roatul Abidah, NIM 12205183161, 

Madrasah Ibtidaiyah Teacher Education Study Program, Faculty of Tarbiyah and 

Teacher Training (FTIK) State Islamic University (UIN) Sayyid Ali Rahmatullah 

Tulungagung, which was supervised by Dr. Hj. Sulistyorini, M.Ag. 

Keywords: Audio Visual Media, Learning Interest, Learning Outcomes 

This research is motivated by the low interest and learning outcomes of 

students towards Javanese language learning which is still teacher-centered using 

conventional learning media, where the learning process uses lecture and question 

and answer methods so that there is less student involvement in the learning 

process. One of the learning media that can be used to increase student interest 

and learning outcomes is audio-visual media. Audio-visual media presents audio 

(sound) and visuals (images) that are fun and can arouse curiosity, enthusiasm, 

and interest in learning materials, so that students have an interest in a subject. 

The formulation of the problem in writing this thesis are: 1) Is there any 

effect of audio-visual media on the learning interest of fifth grade students in 

Javanese language subjects at MIN 7 Tulungagung? 2) Is there any effect of 

audio-visual media on the learning outcomes of fifth grade students in Javanese 

language subjects at MIN 7 Tulungagung? 3) Is there any effect of audio-visual 

media on the interest and learning outcomes of fifth grade students in Javanese 

language subjects at MIN 7 Tulungagung? The objectives of this research are: 1) 

The effect of audio-visual media on the learning interest of fifth grade students in 

Javanese language subjects at MIN 7 Tulungagung. 2) The effect of audio-visual 

media on the learning outcomes of fifth grade students in Javanese language 

subjects at MIN 7 Tulungagung. 3) The effect of audio-visual media on the 

interest and learning outcomes of fifth grade students in Javanese language 

subjects at MIN 7 Tulungagung. 

This research uses a quantitative approach with this type of research quasi 

experiment (quasi-experimental) and the research design used was non-equivalent 

control group design. The sampling technique in this study used non-probability 

sampling with purposive sampling type. The samples in this study were students 

of class V-A and class V-C MIN 7 Tulungagung. Methods of collecting data using 

questionnaires, tests, and documentation and analyzed using t-test, pairred t-test, 

and MANOVA test with the help of IBM SPSS Statistics 21. 

The results obtained based on data analysis can be concluded that: 1) There 

is an effect of audio-visual media on the learning interest of fifth grade students in 

Javanese language subjects at MIN 7 Tulungagung with a significance value of 

0.000 < 0.05 and the value of t count > t table is 10.535 > 1.674, then H0 is 

rejected and Ha is accepted. 2) There is an effect of audio-visual media on the 

learning outcomes of fifth grade students in Javanese language subjects at MIN 7 

Tulungagung with a significance value of 0.000 < 0.05 and a tcount > ttable which 

is 9,950 > 1,674, then H0 is rejected and Ha is accepted 3) There is a media 
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influence audio-visual on interest and learning outcomes of fifth grade students in 

Javanese language subjects at MIN 7 Tulungagung with a significance value of 

0.000 <0.05, then H0 is rejected and Ha is accepted. 
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 الملخص

 

ٔانًضًٕعخ عهٗ اْزًبيبد َٔزبئح انزعهى أغزٔحخ ثعُٕاٌ "رأثٛز انٕصبئػ انًزئٛخ 

"  رٕنَٕدبخَٕح ٧ نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد انهغخ اندبٔٚخ فٙ يذرصخ اثزذائٛخ

، ثزَبيح دراصخ رعهٛى انًعهًٍٛ   ١٦١١٨١٣٠٢٠١ رلى يضدم.،  أَٛف رٔارم عجٛذح كزجٓب

صٛذ عهٙ  فٙ انًذرصخ الاثزذائٛخ ، كهٛخ انززثٛخ ٔرذرٚت انًعهًٍٛ، خبيعخ انذٔنخ الإصلايٛخ

 د. صٕنٛضزٕٛرُٚٙ ، يبخضزز أغبيب. رحًخ الله رٕنَٕغبغَٕغ ، ٔانزٙ أشزف عهٛٓب

 

 خزخبد انزعهىانٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ ، اْزًبيبد انزعهى ، ي :انكهًبد انًفزبحٛخ

 

ٚزى رحفٛز ْذا انجحث يٍ خلال اَخفبض اْزًبو انطلاة َٔزبئح رعهًٓى َحٕ رعهى انهغخ 

اندبٔٚخ ٔانزٙ لا رزال رزًحٕر حٕل انًعهى ثبصزخذاو ٔصبئػ انزعهى انزمهٛذٚخ ، حٛث رضزخذو 

 عًهٛخ انزعهى أصبنٛت انًحبظزح ٔالأصئهخ ٔالأخٕثخ ثحٛث ٚكٌٕ ُْبن يشبركخ ألم نهطلاة

فٙ عًهٛخ انزعهى . رعذ انٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ إحذٖ ٔصبئػ انزعهى انزٙ ًٚكٍ اصزخذايٓب 

نزٚبدح اْزًبو انطلاة َٔزبئح انزعهى. رمذو انٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ انصٕد )انصٕد( 

ٔانًزئٛبد )انصٕر( انًًزعخ ًٔٚكٍ أٌ رثٛز انفعٕل ٔانحًبس ٔالاْزًبو ثبنًٕاد انزعهًٛٛخ ، 

 ث ٚكٌٕ نذٖ انطلاة اْزًبو ثًٕظٕع يب.ثحٛ

( ْم ُْبن أ٘ رأثٛز نٕصبئم الإعلاو ١صٛبغخ انًشكهخ فٙ كزبثخ ْذِ انزصبنخ ْٙ: 

انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ عهٗ الاْزًبو انزعهًٛٙ نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد انهغخ 

علاو انًزئٛخ ( ْم ُْبن أ٘ رأثٛز نٕصبئم الإ٠؟  رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخاندبٔٚخ فٙ 

ٔانًضًٕعخ عهٗ َزبئح انزعهى نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد انهغخ اندبٔٚخ فٙ 

( ْم ُْبن أ٘ رأثٛز نٕصبئم الإعلاو انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ ١؟  رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخ

يذرصخ عهٗ اْزًبيبد َٔزبئح انزعهى نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد انهغخ اندبٔٚخ فٙ 

( رأثٛز انٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ عهٗ ١؟ أْذاف ْذا انجحث ْٙ:  رٕنَٕدبخَٕح ٧ ٛخاثزذائ

 ٧ يذرصخ اثزذائٛخانفبئذح انزعهًٛٛخ نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد انهغخ اندبٔٚخ فٙ 

( رأثٛز انٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ عهٗ َزبئح انزعهى نطلاة انصف ٠ .رٕنَٕدبخَٕح

رأثٛز انٕصبئػ  (١ .رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخغخ اندبٔٚخ فٙ انخبيش فٙ يٕظٕعبد انه

انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ عهٗ اْزًبيبد َٔزبئح انزعهى نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد 

 .رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخانهغخ اندبٔٚخ فٙ 

شجّ ردزثخ )شجّ ردزٚجٛخ(  رضزخذو ْذِ انذراصخ َٓدًب كًٛبً يع ْذا انُٕع يٍ انجحث

ٔرصًٛى انجحث انًضزخذو كبٌ رصًٛى يدًٕعخ ظبثطخ غٛز يزكبفئخ. اصزخذيذ رمُٛخ أخذ 

انعُٛبد فٙ ْذِ انذراصخ أخذ انعُٛبد غٛز الاحزًبنٛخ ثُٕع أخذ انعُٛبد انٓبدف. كبَذ انعُٛبد 

. غزق َٕحرٕنَٕدبخ ٧ يذرصخ اثزذائٛخ خ-٣أ ٔانفئخ -٣فٙ ْذِ انذراصخ يٍ غلاة انصف 

خًع انجٛبَبد ثبصزخذاو الاصزجٛبَبد ٔالاخزجبراد ٔانزٕثٛك ٔرحهٛهٓب ثبصزخذاو اخزجبر د 

رطجٛمبً نحهٕل انخذيبد ٔانًُزدبد  ٠١ ثًضبعذح يبَٕفب ٔاخزجبر د انزٔخٙ ٔاخزجبر

 .الإحصبئٛخ

ُبن رأثٛز ( ١ًْٚكٍ اصزُزبج انُزبئح انزٙ رى انحصٕل عهٛٓب ثُبءً عهٗ رحهٛم انجٛبَبد يب ٚهٙ: 

نهٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ عهٗ الاْزًبو انزعهًٛٙ نطلاة انصف انخبيش فٙ يٕظٕعبد 

ٔانمًٛخ  ٢٢٢,٢   ٢٣,٢ثمًٛخ يعُٕٚخ  رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخانهغخ اندبٔٚخ فٙ 
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( ٠أ لجٕل  ذ ٔٚزى  ٢ ، ثى ٚزى رفط ذ ٢٧٦,١<  ٣١٣,٢١ < ر اندذٔل ْٕ ر انعذ يٍ 

ُْبن رأثٛز نهٕصبئػ انًزئٛخ ٔانًضًٕعخ عهٗ َزبئح انزعهى نطلاة انصف انخبيش فٙ 

   ٢٣,٢ثمًٛخ يعُٕٚخ  رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخيٕظٕعبد انهغخ اندبٔٚخ فٙ 
يمجٕل  أ ٔ ذ ٢ ، ثى ٚزى رفط ذ ٢٧٦,١<  ٢٣٩,٩< ر اندذٔل ْٔٙ  ر انعذ ٔ  ٢٢٢,٢

( ُْبن رأثٛز إعلايٙ صًعٙ ثصز٘ عهٗ الاْزًبيبد َٔزبئح انزعهى نطلاة انصف انخبيش ١

، ثى  ٢٢٢,٢   ٢٣,٢ثمًٛخ دلانخ  رٕنَٕدبخَٕح ٧ يذرصخ اثزذائٛخفٙ يٕاد انهغخ اندبٔٚخ فٙ 

 أ لجٕل. ٔٚزى ذ ٢ ٚزى رفط ذ

 
 

 

 


